Dem Elektrosmog auf der Spur

Am Donnerstag-Abend, den 30. Oktober, wurde im Bettenfachgeschäft "Der Neuhauser" auf Initiative des Landshuter Umweltzentrums und des Arbeitskreises Elektrosmog eine Informationsveranstaltung zum Thema Elektrosmog an Schlafplätzen durchgeführt. Die gut besuchte Veranstaltung beinhaltet einen Theorieund einen Praxisteil. Nach Begrüßung durch Geschäftsführer Robert Neuhauser sowie den Vorsitzenden des Landshuter Umweltzentrums e.V., Stadtrat Rudolf Schnur, stellte der Elektrobiologe und Geschäftsführer der EMV-B.net GmbH, Franz Ketzer, theoretische Grundlagen für Maßnahmen an Schlafplätzen dar.

Im Praxisteil demonstrierte Markus Ernle, technischer Geschäftsführer der EMV-B.net GmbH, Belastungsmessungen an Schlafplätzen.

Die vielen Fragen aus der Praxis zeigten, wie aktuell diese Thematik ist.

Weitere Details zum Thema erhalten Sie im Internet unter www.emv-b.net.